

Ville de Béthune



FINALISE

## PROJET PUBLIC

# L'ancien lycée de jeunes filles

Dans le cadre de la lutte contre les friches, la Ville de Béthune et le Département du Pas-de-Calais l'ancien lycée de jeunes filles situé rue Marcellin Berthelot.

 [rue Marcellin Berthelot](#)  
62400 Béthune

**Public** : Finalisé

 Début de la démolition : 15 juin 2020  
Fin programmée de la démolition : début septembre 2020

Situé au croisement de la rue Marcellin Berthelot et du boulevard Victor Hugo, l'ancien Lycée de jeunes filles est fermé depuis de nombreuses années et est devenu une friche. Le très beau fronton menaçait de s'écrouler et a été démonté et placé en lieu sûr. Le reste du bâtiment a été démolie dans le cadre de la rénovation du collège George Sand, l'opération est menée par le Département du Pas-de-Calais. L'ancien lycée a été déconstruit par la Ville.

L'espace libéré ouvrira de nouvelles perspectives d'aménagement. En attendant, il laisse place à une vingtaine de places de stationnement supplémentaires à proximité des trois établissements scolaires (lycée Louis Blaringhem / collège George Sand / Sainte Famille).

